

Selon le média [Traces Ecrites](#), le cluster Aeromicrotech qui concerne une centaine d'entreprises du secteur aéronautique adhérentes du FEMTO-ST (Franche-Comté Electronique Mécanique Thermique Optique - Sciences Technologies) implanté à Besançon/25, sera lancé le 28 septembre prochain. L'objectif de ce cluster est de faire connaître les compétences de nombreux sous-traitants du secteur auprès des grands donneurs d'ordre que sont les avionneurs et les industriels de l'armement. Ce lancement répond aussi au souhait du FEMTO d'augmenter sa notoriété et de suivre la nouvelle feuille de route du Pôle axée sur l'aéronautique et la santé notamment. L'Institut FEMTO-ST est placé sous la quadruple tutelle de l'Université de Franche-Comté, (UFC), du CNRS, de l'École Nationale Supérieure de Mécanique et des Microtechniques (ENSMM) et de l'[UNIVERSITE DE TECHNOLOGIE DE BELFORT-MONTBELIARD](#) / **T** : 03.84.58.30.00 (UTBM). <http://www.femto-st.fr/> / www.utbm.fr